



Pressemitteilung, Lübeck, 08.01.2024

Herzenssache. Der Assekuradeur! GmbH und die DEVK Versicherungen gehen Kooperation ein

Der Spezialist im Bereich Versicherungen für Klassiker sowie Premiumfahrzeuge, Herzenssache. Der Assekuradeur! GmbH, und die DEVK Versicherungen kooperieren ab Januar 2024 im Bereich Liebhaberfahrzeuge. Dadurch erhalten alle Agenturen der DEVK ab sofort Zugriff auf die Kompetenzen des Lübecker Unternehmens. Die Kooperation bezieht sich vor allem auf Risiken von höherwertigen Liebhaberfahrzeugen, mit denen sich die Mitarbeitenden von Herzenssache bestens auskennen.

„Liebhaberfahrzeuge gehören für die Beraterinnen und Berater im Versicherungsbereich meist nicht zum Daily Business“, gibt Herzenssache-Chef Carsten Möller an. „Mit Herzenssache als Partner können die Agenturen der DEVK nun bei Bedarf um Unterstützung unserer Spezialisten bitten, wenn es um ganz besondere Fahrzeuge geht.“

„Wir bieten aktuell schon Versicherungsschutz für Oldtimer, Youngtimer und andere Sondermodelle an, allerdings nur bis zu einem bestimmten Wert“, sagt André Gassen, Leiter Produktentwicklung Sach/HUK bei der DEVK. „Für spezielle Einzelstücke, die sehr teuer sein können, arbeiten wir jetzt mit Herzenssache zusammen. So können wir unsere Kundinnen und Kunden noch individueller absichern.“

Kundinnen und Kunden der DEVK werden auch weiterhin von ihren DEVK-Agenturen betreut.

Über Herzenssache. Der Assekuradeur!

Das Unternehmen *Herzenssache. Der Assekuradeur!* GmbH ist Spezialist beim Versichern von klassischen Fahrzeugen und Automobilen im Premiumsegment. Vom Bürositz in Lübeck aus kümmert sich das Team aus erfahrenen Versicherungsexperten um passgenaue Versicherungslösungen für Oldtimer, Youngtimer, Newtimer und Premiumfahrzeuge. Mit Leistungsbausteinen, die es am Markt kein zweites Mal gibt, sticht das Unternehmen aus der Masse der Anbieter dieser speziellen Versicherungsmöglichkeiten hervor. Die Versicherungsprodukte können passgenau auf das mobile Liebhaberstück zugeschnitten werden und bieten somit optimalen Versicherungsschutz für Fahrer und Fahrzeug. Herzenssache legt Wert auf einen offenen und fairen Umgang mit seinen Kunden sowie auf eine konstruktive und nachhaltige Zusammenarbeit mitsamt Vereinbarkeit von Job und Familie bei den Mitarbeitenden.

Weitere Informationen zu *Herzenssache. Der Assekuradeur!* unter www.herzenssache.eu

Bilder der Geschäftsführung finden Sie zum Download unter: <https://herzenssache.eu/presse>

Wir versichern Ihre Leidenschaft!



Über die *DEVK Versicherungen*

Seit über 135 Jahren legen Versicherte in Deutschland ihre Risiken des Alltags vertrauensvoll in die Hände der DEVK Versicherungen. Von Eisenbahnern für Eisenbahner gegründet kümmert sich die DEVK heute um bundesweit rund 4,2 Millionen Kundinnen und Kunden mit mehr als 15,3 Millionen Risiken in allen Versicherungssparten. Insgesamt krepeln rund 7.500 Menschen im Innen- und Außendienst die Ärmel hoch, um schnell und tatkräftig zu helfen. Zusätzlich sind die Sparda-Banken seit vielen Jahren verlässlicher Partner. Nach der Anzahl der Verträge ist die DEVK Deutschlands viertgrößter Hausrat- sowie fünftgrößter Pkw- und sechstgrößter Haftpflichtversicherer.

Kontakt:

Herzenssache. Der Assekuradeur! GmbH, Ziegelstraße 157a, 23556 Lübeck
Kendra Götz, [Tel. 0451-290 432-0](tel:0451-290432-0)
E-Mail: presse@herzenssache.eu
www.herzenssache.eu

Wir versichern Ihre Leidenschaft!